
市立藤井寺市民病院の病院プランに関する意見照会について

内 容

賛成 不足する回復期病床へ転換するプランを歓迎する。

賛成
（条件付き）

慢性期・回復期において民間病院で対応できない方々を公立病院として対応していただくのであれば、地域医療に
おいて大きな意義がある。

反対

１．公立病院の在り方の観点からの意見
◆公立病院は政策的な医療を積極的に行う医療体制を構築するべきであり、民間病院で請け負うこ
とが可能な回復期病床を担うべきではない。

２．地域における回復期病床のニーズの観点からの意見
◆藤井寺市の規模では回復期病床は充足しているためこれ以上必要ないと認識している。
◆回復期病床については、空床があるため必要なく、民間病院で担っている高度急性期・急性期医療も必要ない。
◆一般医療と長期療養を介護医療院、介護老人保健施設などで完結できる医療・介護サービスの構築が必要。

その他意見
◆市民病院のあり方については、藤井寺市、病院スタッフ、市民が決めるべきである。
◆藤井寺市の方針決定に従うべき。

12月10日の藤井寺保健所管内病院連絡会終了後、民間病院あて、メールにて市立藤井寺市民病院の病院プランに関する意見照会を

行い、13病院中８病院から下記の通り回答があった。

資料7（別添）


